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Data 

 

Descrição  
 

 

02/08 

 

Solicitei ao senhor Agenor secretário de saúde uma ambulância para o local da 

trilha que irá acontecer no dia 06/08 na fazenda Araúna, por ser uma prova de 

alto risco de queda e de se machucar, tendo assim garantido o atendimento 

médico de imediato. Meu pedido foi atendido e ambulância foi cedida. 

 

 

 

 

          06/08 

 

Participei do evento na fazenda Araúna, onde teve mais de 60 motos em 

competição de nível estadual da trilha. Na mesma ocasião participei da festa da 

igreja da comunidade de Nova Aliança. 

 

 

         07/08 

 

Reunião na câmara com prefeito e agentes de Tributo, onde discutimos sobre 

aplicação de multas aos proprietários referente limpeza dos terrenos. 

 

 

           14/08 

 

Participei da inauguração do posto de saúde o USF Ernesto Doleys no bairro Vila 

Nova. 

                                

 

21/08 

 

Participei da abertura da semana nacional de pessoas com deficiência intelectual 

e múltipla, 

  

 

 

22/08 

 

Conversei com a secretário de obras senhor Gelson sobre aterro na fazenda 

Grutka, a pedido do proprietário Ismael, para fazer dois tanques para criação de 

peixe. 
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23/08 

 

Reunião com a secretária de Educação senhora Tatiane, sobre participar da 

reunião com professores para tentarmos resolver alguns impasses que estão 

acontecendo na escola municipal Bem me Quer. 

 

 

 

28/08 

 

Conversei com o senhor Ronaldo para inverter alguns braços das luminárias na 

Av Ravello, Jardim Itália. Visto estarem todos do mesmo lado, tendo a 

necessidade de inverter duas para outro lado da avenida. 

 

 

 

 

 

30/08 

 

 Cobrei novamente a prefeitura sobre a academia ao ar livre referente emenda 

parlamentar do deputado Eugenio. Segundo informações a mesma está licitada. 

Acompanhei o asfalto da rua São Paulo, onde há bueiros abertos e sem 

sinalização. 

Recebi várias reclamações referente a obra asfáltica nas ruas de nossa cidade, da 

má qualidade, pois nem começou a chover e já está tendo buracos. Em conversa 

com responsável pela obra garantiu que vai consertar. 

Também fui acompanhar o andamento da construção da escola municipal da Vila 

Nova. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              Gabinete do Vereador, em 31 de agosto de 2023. 

 

 

 

Entregue em 31/08/2023 

 

 

 

 

 

 

                      ___________________________________ 

                                Assinatura do Vereador. 

                                 

 

 

 

 

Autorizado em:__/09 /2023 

Presidente da Câmara.        
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